

2025年 のべおか「第九」を歌う会の1年

(団員の出席カードから:◆ソプラノ ♥アルト ♣テノール ♠バス)



▲ 初心者練習は4回開催



▲ お世話係さんがチケット管理



▲ 松羽先生はバスパートを指導



▲ 後藤先生はHappy X'masを指導



▲ 柳田先生は発声練習と全体指導



▲ 指揮者 山本先生のピアニスト指導



▲ 指揮者 山本先生の直接指導

7/5 (土) ◆結団式後の練習 (A) のところ、久しぶりに唄う第九!! 12月に向けて一致団結頑張りましょう!!(H.K) ♥初参加♪ 小・中・延混、合唱は楽しい! 延岡人として参加してみたかったので、とってもワクワクしています。よろしくお願ひ致します。♠昨年は歌詞をほとんど覚えていなかったので、今年は覚えることを目標にします。♣第九、5年目になりましたが、練習に参加するたびに新しい学びがあります。

7/27 (日) ◆ハッピークリスマス!! いい曲ですね。しっかり歌えるよう頑張ります。ソプラノのメンバーが増えて欲しい!!(H.K) ♥言葉、発音とメロディがまだまだかみあってないのでもっと練習したい。だんだん慣れてきて楽しさが増している。♣30年ぶりの第九。なつかし感覚です。♠Happy Xmasは、ビートルズが大好きなので、お手のものと思っていたら、ふくざつなアレンジでビビりました。

8/24 (日) ◆久しぶりの練習でしたが、少し思い出しました。頑張って高い声に挑戦します。♥ハッピークリスマスは、アルトパート2つに分かれるところの音とりが難しいです。第九は歌いながら少しずつ昨年の調子に戻ってきました。♣生まれ変わった気持ちでがんばります。♠Happy Xmasが Happy になるようがんばります。

9/7 (日) ◆今年、初参加です。また遠方都城からの参加です。道中気をつけて無理せず(本番をむかえられるよう)ほどほどにがんばります。(mimiri) ♥今日、高い声出ました。家で歌っている時はなかなか出ないので…後藤先生の御指導と皆さんのがんばられたおかげかしら。♣ようやく朝夕に涼しさを感じるようになりましたが、夏の疲れが出てくるのではないかとヒヤヒヤしているところです。(KC) ♠だんだん声が出るようになりました。ご指導のおかげです。

9/21 (日) ◆Cの部分はなかなか難しい。若い頃(30代)は苦労なく高音を伸ばせてたけど、今は四苦八苦します。でも! 頑張ります!! ♥のどを開いて高い音を出すことがむずかしいです。♣朝夕が涼しくなってきました。だんだん暑さもやわらぎ、歌いやすい季節になりますね。Happy Xmasは早く覚えます。回りの方にたよって聞きすぎると遅れてしまいますが…。(60056) ♠前回休みましたが、何とか挽回できました。大きな声を出すのはやっぱり気持ちいいですね。

10/5 (日) ◆合唱がやりたくて県北まで来るモノズキな私です。しかしながら度に体重が増えるので、いかに2週間の間に体重を落とすかが一番の課題です。次回の練習に向けて運動、頑張ります。(mimiri) ♥「眉間にあげて」何度も言われてたでしょう。表情も明るくなり高音も出しやすく…大切なこと実感しています。(Ieoのママ) ♣今日は喉の調子が絶好調で、声が腹から出ていました。練習を重ねることに自分でも調子が上がってきていました。♠初心者練習、初回から参加していますが、本番まで残り5回の練習。自主練を頑張ります。

10/19 (日) ◆“のどをしっかりとあけて苦しくならないように歌う”を忘れずに歌っていきます! 高音も少しずつ出るようになってきました。美しい響きになるよう頑張ります。♥ごまかしていた所、一つ見つけました。修正!! ♣声が出なくなっています。今日は喉の調子が絶好調で、声が腹から出ていました。練習を重ねることに自分でも調子が上がってきたことがわかりました。♠初心者練習、初回から参加していますが、本番まで残り5回の練習。自主練を頑張ります。

11/9 (日) ◆2台のピアノで歌うと更に上手になった気がしました。少しずつ言葉に気をつけたいと思いました。♥本番が意識される様になってきました。本番と同じテンションで練習に励みます。♣出張が多く、あまり自主練できません。これから本番まで体調整えていきたいです。♠1回休むとすっかり忘れてしまいます。次、がんばります。

11/16 (日) ◆山本先生のご説明の中で、場面について(ここはこんな感じの状況なのか等)がありました。いつも以上に気持ちが入り易く感情を入れながら歌えたと思います。ステージ上で歌う練習が出来、いよいよ近付いて来たな…と気持ちが昂りました。今日もありがとうございました。感謝!! ♥歌うほど難しくなります。本番は楽しみです!(11年生) ♣今日は、鹿児島から車で戻って来て、すぐの参加でした。1つ1つの言葉をもう少していねいに歌わなければならぬなと思いました。おつかれ様でした。(60056) ♠それなりに歌えたが、暑くて今ひとつ調子が出なかった。